## Pressemitteilung



\_\_\_\_\_\_

Dresden, den 16. Juni 2023

## Hochschule für Musik kooperiert erstmals mit dem tjg.

"Unsere Musikpädagogik-Studierenden werden den jüngsten Theatergästen – den Kita-Kids ab zwei Jahren – ihre Hauptfachinstrumente vorstellen, diese erkunden und damit experimentieren. Von klassischer Violine und Flöte bis hin zur Jazz-Trompete: was den Studierenden an Improvisationen zum Thema Planetenklänge einfällt, wird spannend", so Dr. Sarah-Lisa Beier, Musikpädagogin an der Hochschule für Musik Dresden. Die Musikhochschule kooperiert im Rahmen der Inszenierung "Sternenwanderung – Musiktheater für die Allerkleinsten" erstmals mit dem tjg. theater junge generation.

Die Premiere des Stücks unter der Regie von Daniella Strasfogl ist am 22. Juni. Weitere Vorstellungen für Familien und Kindergartengruppen sind für die gesamte Spielzeit 2023/2024 geplant. Diese Inszenierung wird im Rahmen des Programms Jupiter der Kulturstiftung des Bundes gefördert sowie von der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien. Bestandteil des Projekts ist die Zusammenarbeit mit einer pädagogischen Einrichtung.

"Wir freuen uns, dass wir durch die Zusammenarbeit mit dem tjg. ein sehr junges Publikum begrüßen dürfen und dass die Studierenden praxisbezogene Erfahrungen im Bereich der Konzertpädagogik sammeln können. Für dieses interdisziplinäre Projekt arbeite ich mit meiner Kollegin Svetlana Smertin aus dem Bereich Rhythmik/Elementare Musikpädagogik zusammen. Mit der Gestaltung der Veranstaltung Planetenklänge nach der Premiere können unsere Studierenden zudem eine Studienleistung im Fach Instrumentaldidaktik erbringen", so Beier. Ab Herbst 2023 sei eine weitere Kooperation mit den Kompositions-Studierenden der Klasse von Prof. Manos Tsangaris geplant.